



www.fiasct.com



NP 10º/25 Marzo
Campeonato de Tenerife de Slalom | I Prueba Velocidad en Tierra de Arico

Jesús Tacoronte-María Saéz en turismos, y Oscar Dóniz en car cross, primeros líderes del Campeonato de Tenerife de Slalom

31/3/2025

Los del Mitsubishi Lancer Evo IX sumaron el máximo de puntos al término de la primera prueba de Velocidad en Tierra disputada el pasado domingo en el municipio de Arico. Mientras, entre los espectaculares monoplazas, Oscar Dóniz hizo lo propio en su nutrido y espectacular grupo.

Este pasado domingo comenzó el Campeonato de Tenerife de Slalom con la primera prueba de Velocidad en Tierra desarrollada en el municipio de Arico. Ha sido la primera de un total de cuatro en la presente temporada, una hoja de ruta que comprende otra cita en Arico, una más en La Guancha y una final en la isla de El Hierro.

Entre los turismos, haciendo honor a su brillante palmarés en esta especialidad, Jesús Tacoronte y María Sáez llevaron su Mitsubishi Lancer Evo IX a la mayor cosecha de puntos del fin de semana, unos 35 puntos que encarama a ambos hasta lo más alto de la tabla provisional en este certamen sobre tierra.

Iván García-Claudia García, a bordo de su competitivo BMW Compact Proto, comienzan un año en el que defienden infinidad de títulos con los 30 puntos de su segunda plaza, mientras que con 27 lo hacen Gustavo Fumero-José Andrés Vargas (Subaru Impreza).

Por clases, en la '1' empiezan liderando Francisco Rodríguez y Tomás Pérez; José Alejandro Hernández y Saúl Hernández hacen lo propio en la '2', mientras que en la '3' Ángel Luis Molina y José Alexis Molina siguen siendo los dominadores de este apartado. Rayco Garriga y Attenery Cabrera mandan en la clase 4, al mismo tiempo que Juan José Tavío y Alejandro González hicieron suyos los primeros 35 puntos en la clase 5.

Entre los car cross, el primer líder en términos generales es Oscar Dóniz. Después del resultado logrado en la primera prueba de Velocidad en Tierra de Arico, marcha por delante de David Torres y Jaime Delgado, con 30 y 27 puntos, respectivamente. Precisamente, en la clase 10 que agrupa a los monoplazas de menor cilindrada, es Jaime Delgado el que comanda este apartado por delante de Jonathan Yanes.

Por clubes, el CD Derecha 3K Motor manda en la clasificación provisional del Campeonato de Tenerife de Slalom con 105 puntos, por los 90 que acumula la Escudería Villa de Adeje Barranco del Infierno y los 81 de la Escudería Arico Competición.

Este certamen interinsular se reactivará el día 5 de octubre con la segunda prueba de Velocidad en Tierra de Arico.

Más información: www.fiasct.com.

